

Südsee-Flair im Seniorenzentrum

St. Hedwig Ein musikalischer Nachmittag mit dem Liederkranz

Königsbrunn Mit dem Kanon „Heraus aus den Stuben, ihr Mädchen und Buben!“ begrüßte der Liederkranz Königsbrunn die Damen und Herren bei seinem kleinen Konzert im Seniorenzentrum St. Hedwig. Bevor die Sänger im Biergarten des Trachtenheims ihr Sommerfest feierten, gestalteten sie für die Bewohner des Zentrums einen musikalischen Nachmittag.

Zahlreich hatten sich die Senioren im Empfangsraum eingefunden und harrten in froher Erwartung der Melodien, die der Liederkranz mitgebracht hatte. Da erklang zunächst ein Volksliederpotpourri mit „Im schönsten Wiesengrunde“, „Wenn alle Brunnlein fließen“ und anderen bekannten Weisen. So manche Bewohnerin wurde dabei veranlasst mitzusingen. Dann kündigte Chordirektor Josef Hauber zwei „Österreicher“ an.

Mit „Kalinka“ übermittelte der Liederkranz den Zuhörern russische Klänge und verbreitete schließlich Südsee-Flair mit „Aloha Oe“. Die Zuhörer spendeten reichlich Applaus. Renate Fritsch, die Aktivitätenmanagerin, fügte hinzu: „Das war, wie immer, super!“, und forderte auf Wunsch der Senioren eine Zugabe. Die erfolgte mit dem Regensburg-Lied.

Der Liederkranz macht zur Zeit Ferien. Aber am 3. September beginnen schon wieder die Proben, um das Programm des Adventskonzerts, das am 23. Dezember um 16 Uhr in der Kirche „Zur Göttlichen Vorsehung“ stattfindet, zu erarbeiten.

Am 9. November werden im Hotel Zeller mit dem traditionellen Freundschaftssingen die freundschaftlichen Beziehungen zum Patientenverein, der Sängergesellschaft

Einigkeit Haunstetten, gepflegt. Die Gedenkfeier zum Volkstrauertag am 18. November beim Denkmal für die Opfer der Kriege gestaltet der Liederkranz mit.

Beim Markt der Vereine, in den Grünanlagen um die Willi-Oppenländer-Halle, am Samstag, 8. September, ist der Liederkranz mit einem Stand vertreten. Der Liederkranz wirkt auch am 6. Januar beim Dreikönigskonzert in der Willi-Oppenländer-Halle mit.



Mit Volksliedern und Liedern aus aller Welt unterhielt der Liederkranz Königsbrunn unter der Leitung von Chordirektor Josef Hauber die Zuhörer im Seniorenzentrum St. Hedwig.

Foto: Manfred Gallitzendörfer